

« Bernard DELCROS, Loïc Hervé et Jean-Jacques LASSERRE font adopter deux amendements pour assurer la couverture de tous les territoires en téléphonie mobile »

14/12/2016

L'amendement 20 vise à donner une définition législative des zones blanches afin d'améliorer réellement la couverture numérique du territoire.

« *Capter un peu de réseau devant la mairie d'un village de montagne suffit à l'exclure de la classification en zone blanche mais cela n'est ni suffisant ni acceptable* ». Cet amendement modifie la notion de zones blanches : seront désormais considérées comme couvertes en téléphonie mobile les communes dont plus de 75 % du territoire et plus de 90 % de la population ont accès aux services d'opérateurs de communications électroniques titulaires d'une autorisation d'utilisation de fréquences radioélectriques pour l'exploitation d'un réseau mobile ouvert au public de troisième génération.

L'objet de l'amendement 22 est de prévoir la possibilité pour l'Arcep, lorsque cela est justifié au titre de l'objectif d'aménagement du territoire, d'enjoindre les opérateurs à négocier un accord de mutualisation de leurs infrastructures mobiles dont elle encadre les termes.

A défaut d'accord, le régulateur peut amener chaque opérateur à proposer une offre de référence d'accès à son réseau mobile en zone rurale.

L'ensemble de ce mécanisme peut faire l'objet de sanctions de la part du régulateur.

L'adoption de ces amendements permettra des avancées majeures en matière de couverture mobile dans les territoires de montagne.

Contact presse : Frédérique HENRY / Camille LOUIS
01 42 34 21 18 / 01 42 34 30 58 - communication@uc.senat.fr
Internet : www.udi-uc-senat.fr
Twitter : [@UC_Senat](https://twitter.com/UC_Senat)
Facebook : [SenateursUDIUC](https://www.facebook.com/SenateursUDIUC)